



KUNJUNGAN KERJA PRESIDEN DI MALANG

Presiden Joko Widodo (kanan) berdialog dengan petani dalam Kunjungan Kerja di Kanigoro, Pagelaran, Malang, Jawa Timur, Kamis (29/4). Dalam kunjungan tersebut, Presiden melakukan panen raya serta memberikan bantuan bagi korban gempa Malang.

Pemerintah Akhirnya Tetapkan KKB Papua Kelompok Teroris

Pemerintah menyematkan label teroris kepada KKB Papua karena mereka selama ini melakukan pembunuhan dan kekerasan secara brutal yang dilakukan secara masif.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud MD menetapkan Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) Papua sebagai

Daftar Terduga Teroris dan Organisasi Teroris (DTTOT).

Oleh karena itu, ia meminta kepada TNI, Polri, dan Badan Intelijen Negara (BIN) untuk menindak dengan cepat dan tegas.

"Pemerintah sudah meminta kepada TNI Polri dan BIN segera melakukan tindakan cepat tegas dan terukur menurut hukum, jangan menasar masyarakat sipil," ujar Mahfud dalam konferensi pers di Kantor Kemenko Polhukam, Kamis (29/4).

Status teroris terhadap KKB tersebut karena telah melakukan tindakan pembunuhan dan kekerasan secara brutal yang dilakukan secara masif.

"Pemerintah menganggap

organisasi dan orang-orang di Papua yang melakukan kekerasan masif dinyatakan sebagai teroris," kata Mahfud dalam keterangan pers, Kamis (29/4).

Mahfud menegaskan, peningkatan status DTTOT tersebut sesuai dengan ketentuan Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2018 tentang Pemberantasan Tindakan Pidana Terorisme. Dalam UU tersebut, kata Mahfud yang dikatakan teroris adalah siapa pun orang yang merencanakan, meng-

gerakan, dan mengorganisasikan terorisme.

Sedangkan terorisme adalah kegiatan yang menggunakan kekerasan atau ancaman kekerasan yang menimbulkan suasana teror atau rasa takut secara ke luar yang dapat menimbulkan korban secara meluas dan atau menimbulkan kerusakan atau kehancuran terhadap objek vital yang strategis terhadap lingkungan hidup, fasilitas

▶ Bersambung ke hal 11

Petinggi KAMI Syahganda Nainggolan Divonis 10 Bulan Penjara

DEPOK (IM) - Petinggi Koalisi Aksi Menyelamatkan Indonesia (KAMI) Syahganda Nainggolan divonis 10 bulan penjara. Syahganda dinyatakan terbukti bersalah menyebabkan berita bohong hingga menimbulkan keonaran yang berujung kerichuan dalam demo menolak omnibus law UU Cipta Kerja.

"Mengadili, menyatakan terdakwa Syahganda Nainggolan telah terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana, menjatuhkan

pidana menyiarkan kabar yang tidak pasti atau kabar yang berkelebihan atau yang tidak lengkap sebagaimana dakwaan ketiga JPU," kata ketua majelis hakim, Ramon Wahyudi, dalam persidangan di Pengadilan Negeri (PN) Depok, Jawa Barat, Kamis (29/4).

"Menjatuhkan pidana kepada terdakwa dengan pidana penjara selama 10 bulan," imbuhnya.

Dalam pertimbangannya, majelis hakim mengatakan hal-hal

▶ Bersambung ke hal 11

Jokowi Janjikan Beasiswa dan Rumah Bagi Keluarga KRI Nanggala-402

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) bertemu dengan keluarga awak KRI Nanggala 402 yang gugur di perairan utara Bali. Dalam pertemuan itu,

Kepala Negara mengucapkan belasungkawa kepada keluarga awak KRI Nanggala yang gugur di perairan Bali.

"Atas nama rakyat, saya me-

nyampaikan duka cita yang mendalam atas gugurnya para patriot KRI Nanggala 402. Semoga arwah

▶ Bersambung ke hal 11

Presiden Sebut Ekonomi Indonesia Sudah Hampir Menuju Posisi Normal

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo mengatakan bahwa ekonomi Indonesia saat ini sudah menuju ke posisi normal. Pemulihan ekonomi sejalan dengan laju

penularan Covid-19 yang mulai bisa ditekan dalam dua bulan belakangan.

"Bulan Maret-April ini sudah kelihatan, ekonomi sudah hampir

menuju pada posisi normal," kata Jokowi saat memberikan arahan kepada kepala daerah

▶ Bersambung ke hal 11



BANK MANDIRI SANTUNI KELUARGA KORBAN KRI NANGGALA 402

Kepala Staf Angkatan Laut (KASAL) Laksamana TNI Yudo Margono (kedua kiri) beserta istrinya Veronica Yudo Margono (kanan) menyaksikan Direktur Hubungan Lembaga Bank Mandiri Rohan Hafas (keempat kiri) memberikan secara simbolis bantuan kepada perwakilan keluarga patriot KRI Nanggala 402 di Apron Hanggar Fasharkan Pesud Puspenerbal Juanda Surabaya di Sidoarjo, Jawa Timur, Kamis (29/4). PT Bank Mandiri (Persero) Tbk bersama anak usaha memberikan santunan total sebesar Rp3,761 miliar kepada keluarga awak KRI Nanggala-402 yang gugur dalam tugas, sebagai wujud penghargaan dan penghormatan kepada para pahlawan samudera, sekaligus meringankan beban keluarga yang ditinggalkan.

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

5.833 Kasus Baru Positif Korona, Jabar Tertinggi dengan 1.119 Orang

JAKARTA (IM) - Penularan virus korona di antara masyarakat Indonesia masih terus terjadi. Tampaknya, penyebaran virus masih sulit dikendalikan.

Berdasarkan data yang

dibagikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 pada Kamis (29/4) sore, tercatat ada 5.833 kasus baru pasien terkonfirmasi positif Covid-19. Data

▶ Bersambung ke hal 11

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2021 M / 1442 H

Zuhur Ashar Magrib Isya Imsak Subuh
11:53 15:14 17:50 19:00 04:26 04:36

TIDAK TERBIT

SEHUBUNGAN dengan Peringatan Hari Buruh Nasional, yang jatuh pada hari Sabtu, 1 Mei 2021, Harian *International Media* tidak terbit pada tanggal tersebut. Harian ini akan terbit kembali seperti biasa pada hari Senin, 3 Mei 2021. Demikian agar relasi, pembaca dan pemasang iklan maklum.

Hormat kami,
Redaksi

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menggalakkan Kebajikan dan Melindungi Kehidupan Setelah Menyadari Ketidakekalan (Master Cheng Yen)

ASALTAU!

Tragis, Alat Kelamin Pria Ini Dipotong dan Dikasih ke Babi

GARA-gara mencoba memperkosa keponakannya, seorang pria berusia 36 tahun kehilangan alat kelamin. Alat vitalnya itu dipotong oleh pacar keponakannya itu.

Pria yang dikenal suka mabuk-mabuk diketahui berasal dari Olhos D'Agua, Portugal, Ia diduga berusaha menyerang keponakannya. Namun keponakannya berhasil melawan dan melarikan diri.

Tidak terima dengan hal ini, sang pacar yang berusia 20 tahun dan sepunya langsung bertindak main hakim sendiri.

Sang pacar bertanya kepadanya apakah dia bisa bertemu dengannya di ladang tebu terdekat karena ia dan pamannya akan mensterilkan beberapa babi. Pacar dan sepunya pun datang ke lokasi yang disebut dan di lokasi kedua pria itu pun langsung menyerang paman gadis itu.

Setelah memukulnya hingga pingsan, mereka melepas celananya dan memotong penis serta buah zakarnya. Setelah itu, mereka

▶ Bersambung ke hal 11

Setelah 32 Tahun Hidup Sendiri di Pulau, Pria Ini Siap Pergi

SEORANG pria asal Italia akan meninggalkan pulau yang telah dia tinggali selama 32 tahun setelah mendapat tekanan dari pihak berwenang setempat.

Mauro Morandi (81), pindah ke Budelli di utara Sardinia pada 1989. Namun tahun lalu Morandi mengatakan pemilik pulau tersebut, yang terkenal dengan pantainya yang berwarna merah muda, ingin dia pindah.

"Saya akan pergi dengan harapan bahwa di masa depan Budelli akan dilindungi, sebagaimana saya melindunginya selama 32 tahun," tulisnya di Facebook pada Minggu (25/4).

Berbicara kepada BBC Outlook pada 2018, mantan guru olahraga itu berkata dia "selalu punya sisi pemberontak".

"Saya agak muak dengan banyak hal tentang masyarakat kita, konsumerisme dan situasi politik di Italia," ujarnya.

"Saya memutuskan untuk pindah ke pulau

▶ Bersambung ke hal 11

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.530,00	14.265,00
SGD	11.127,00	10.797,00
AUD	11.391,00	11.171,00
EUR	17.763,00	17.468,00
HKD	1.912,00	1.827,00
GBP	20.436,00	20.136,00

Kamis 29 April 2021 16.45 WIB